



Coyoacán, a 26 de noviembre de 2024  
Boletín: COY/DCSMDyOP/019

## PREVENCIÓN EN PROTECCIÓN CIVIL, BÁSICA PARA PROTEGER LA VIDA: GIOVANI GUTIÉRREZ AGUILAR

- Instalan el Consejo de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la alcaldía Coyoacán con la participación de la Secretaria del ramo, Myriam Urzúa.
- El alcalde Giovani Gutiérrez reafirma su compromiso con la atención oportuna a la comunidad en los momentos más críticos.
- La secretaria Myriam Urzúa destacó el trabajo en conjunto con la alcaldía: “cuando se trabaja en equipo, se trabaja mejor”.

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, presidió la instalación del Consejo de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la demarcación acompañado por la titular de la SGIRPC de la Ciudad de México, Myriam Urzúa Venegas, en donde destacó que la cultura de la prevención es un pilar fundamental para cuidar y proteger la vida de las y los coyoacacenses.

Gutiérrez Aguilar recalcó que con esta instalación se da un paso más hacia la construcción de una alcaldía más segura y resiliente, además de reafirmar en este segundo periodo de su gobierno, su compromiso con la atención oportuna a la comunidad en los momentos más críticos.

Acompañado por el titular de PC de la alcaldía, Jorge Peña, el Alcalde señaló que durante el primer trienio de su gestión se reforzó como nunca antes el área de Protección Civil, priorizando la inversión en infraestructura y la capacitación en escuelas, Unidades Habitacionales, colonias, barrios, pueblos y centros comunitarios, enseñando las medidas de prevención y reacción ante las emergencias.

Además recordó que, en su primer periodo de gobierno, se capacitó y se adquirió una unidad especializada de Protección Civil para emergencias.





"Estas acciones empoderan a nuestras vecinas y vecinos para ser agentes activos ante la protección de su entorno, hoy reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando de manera conjunta y coordinada con el Gobierno de la Ciudad de México y por supuesto el Gobierno Federal", indicó.

Por su parte, la secretaria Myriam Urzúa subrayó que para el Gobierno de la Ciudad de México es de la mayor importancia no solamente compartir este Consejo, sino también colaborar en todos los incidentes y afectaciones mayores que se requieran, tal como ha ocurrido hasta la fecha.

"Este último tiempo hemos tenido un evento importante que fue la explosión de la zona del Pueblo de los Reyes, donde hemos actuado conjuntamente, es un hecho de que cuando trabajamos en equipo, trabajamos mejor, eso es lo que nosotros queremos y lo que hemos planteado en forma permanente", expuso.

Luego de declarar instalado el Consejo Integral de Riesgos y Protección Civil de la alcaldía Coyoacán, se presentó a los miembros que lo integran; se rindió un informe sobre la elaboración del Manual de Integración y Funcionamiento de este órgano colegiado, así como la propuesta de calendario de sesiones para el 2025.

Asimismo, el titular de la UGIRyPC, Jorge Peña, presentó la propuesta de capacitación por parte de Coyoacán, que contempla impartir capacitaciones, realizar y evaluar simulacros de forma periódica; en el 2024 se impartieron 122 capacitaciones y se llevaron a cabo 22 simulacros, y se estima aumentar estas actividades un 10 por ciento para el siguiente año.

\*\*\*000\*\*\*

